
Cons6rcio Ptl輔co lntermunicipaI de DesenvoIvimento

Sustentavel do Triangulo Mineiro e Alto Paranaiba

1　ATA DA 30婁ASSEMBしEIA GERAL ORDINÅRIA DO CONS6RC!O PUBLICO INTERMUNiCIPAL DE DESENVOLVIMENT0

2　SUSTENTAvELDOTRiÅNGULO MINEIRO EA叶O PARANA厄A喜CIDES. AOS 24DIAS DO MEs DEABRILDE 2020, Ås

3　08H30, NA SALA DE REUN16ES, lNSTARAC6ES DA AMVAP REUNIRAM-SE OS SENHORES PREF帥OS,

4　REPRESENTANTES MUNICIPAIS E CONVIDADOS. O PR亡SIDENTE DO CiDES, O SENHOR LINDOMARAMARO BORGES,

5　PREF帥O DE INDIANOpoLIS, CONDUZIU A REUNlÅ0. DE iNIcIO O SR. LINDOMARAGRADECEU A PRESENCA DOS

6　PREFEITOS, DOSSECRETÅRiOS MUNiCiPAIS E DEMAISCONVIDADOS. O PRESiDENTE APRESENTOU OSASSUNTOSA

7　SEREM DISCUTIDOS NA PAUTA DESTA ASSEMBしEIA, SENDO ESTES: 1. APROVACÅo DA ATA DA 2gQ ASSEMBしE!A

8　G駅AL ORDiNÅRIA; 2. APROVACÅo DO ORGANOGRAMA DO SiMC; 3. EDiTAしDA CAIXA ECON6MICA搾DERAし一

9　GESTÅo coMPし町A DE RESfDuOS S6LIDOS, E 4. ASSUN丁OS ADMINISTRATiVOS, COM A PALAVRA O PRESIDENTE

lO iNICiOU OSTRABALHOS E COしOCOU EM VOTACÅo AAPROVACÅo DA ATA DA 30a A.G.O. DO CIDES, QUE VERSA

n SOBRE A ELELCAo DA DiRETORIA PARA O EXERC(CIO DE 2020.一NFORMOU QUEAA-IA ESTAVAÅ DISPOSICÅo pARA

12　CONFERENciA DE QUALQUER UM DOS PRESENTES E QUE HAVIA SIDO ENCAMINHADA POR E_MAIL

13　ANTERIORMEN丁E._A SECRETÅRIA EXECUTiVA CRISTINA, PEDlU A PAしAVRA PARA REAFIRMAR QUE A ATA E DA

14　ELEICÅo E A INTENCÅo E APENAS DE RAT旧CARA APROVACÅo DA MESMA. O SR. LiNDOMAR PERGUN丁OU SE

15　ALGUM DOS PRESENTES GOSTARIA DE FAZER AしGUMA CONSIDERACÅo coM RELACÅo A ATA E CASO HOUVESSE

16　ALGUMA DISCORDÅNCIA OU AL丁ERACÅo QUE FOSSE FE-TAA MANIFESTACÅo, NÅo HOUVE MANIFESTACÅo DOS

17　PRESENTES E A ATA DA 299 ASSEMBし馴A G駅AしEXTRAORDINÅRIA FO看APROVADA POR UNANIM霊DADE.

18　PASSOU-SE EN丁Åo pARAO PR6x-MO ITEM DA PAU丁ASENDO ESTEA APROVACÅo DO ORGANOGRAMA DO SIMC.

19　O PRESIDENTE EXPLICOU QUE ES丁A E uMA EXiGENcIA DO ′MAPA - M/NIST廟IODA AGRICULnL/RA, PECLofR/A E

20　ABAS7fC7M制rO’pARA QUE SE POSSA OPERAC!ONAしIZAR O SERViCO DE INSPECÅo E FUTURAM削TE ADERiR AO

21　′sISB上SIS7fMA飾ASILEIRO DE/婚P印4oノ・ EXPLANOU A NECESS-DADE DA APROVACÅo DESTE ORGANOGRAMA

22　DA ESTRU丁URA ORGANIZACIONAしDO SIMC, POIS O MESMO DEVE SER APRESEN恥DO AO MiNISTERIO DA

23　AGRiCULTURA A丁E o FINAしDO MEs DE ABRiL. O ORGANOGRAMA FOI APRESENmDO PARA AVALIACÅo DOS

24　PRESENTES E O SR.しINDOMAR PEDiU QUE CASO HOUVESSE AしGUMA CONSIDERACÅo soBRE O MESMO O

25　MOMENTO ERA OPORTUNO・ A SECRE重RiA EXECUTIVA CRiSTINA, REAF旧MOU QUE ERA APENAS PARA

26　LEGiTIMAR O QUE JÅ FO- DISCUT-DO EしEG什iMADO EM OU丁RAS ASSEMBしEIAS, SENDO ESTA UMA ESTRUTURA

27　M血MA NECESSÅRIA PARA O SERVICO. COM A PALAVRA O PRESIDENTE AVISOU ATODOS QUE A ESTRUTURA DO

28　ORGANOGRAMA SE ENCON丁RAVA Å DISPOSICÅo pARA VERIFICA鉢o, MAS QUE A MESMA HAVIA SIDO

29 1NFORMADA ANTERIORMEN丁E AOS PREFE-TOS′　PREC-SANDO APENAS OFIC剛ZAR PARA QUE SE」A

30　PRO丁OCOLADA NO MINiSTERIO DA AGRICULTURA A-NDA DENTRO DO MEs coRRENTE. CRISTINA PEDIU A

31　PALAVRA NOVAMENTE PARA FAZER UMAOBSERVACÅo, INFORMANDO QUE COMO O CIDES E uM CONS6RCiO E

32　′′MU冊INAしITAR10′′ o oRGANOGRAMA DE AC6ES ESPEC面cAS DEVE SER MONTADO E APROVADO DE ACORDO

33　COM A DEMANDA DE CADA NOVA ACÅo・ POiS′ A ES丁RUTURA DE ORGANOGRAMA ESTÅ DiSPOTA DE UMA

34　FORMA MUI丁O AMPLA, E ASS-M NÅoTEM UMA ESTRUTURA ORGANIZACiONAL PRONTA PARA TODAS AS AC6ES

3与∴∴QUE POSSAM A VIR SER DESENVOLVIDA. E D-ANTE DISSO′ TODA ACÅo QUE FOR INAUGURADA E DESENVOLVIDA

36　E pASSADA PEしA VAし一DACÅo DA ASSEMBLE-A. O PRESIDEN丁E SR. L-NDOMAR COLOCOJ EM VOTACÅ0 0

37　ORGANOGRAMA DO CIDES REFERENTE AO SIMC E A OPERAC-ONAし1ZACAo DO SERVl印DE -NSPECAo s帥DO

38　APROVADO POR UNANIMIDADE. O PRESIDENTE PED一U A SECRETÅR-A EXECUTiVA CRIS丁INA PARA PASSAR AOS

39　PRESENTES AS INFORMAC6ES SOBRE O ED-TAL DA CAIXA ECON6MICA FEDERAL葛REFERENTE Å GESTÅo

40　COMPLETA DE RES血os s6LIDOS. ENFATIZOU QUE ESTE E uM PROBLEMA QUE TODOS OS MUNIC佃OS DA

41 REGIÅo vIVENCIAM E DE GRANDE COBRANCA POR PARTE DO M-N-STERIO PUBLiCO. PASSADA A PAしAVRA Å

42　CRiSTINA QUE EX印ANOU QUE O ED-TAL FOI ABERTO RECENTEMEN丁E P乱A CA-XA ECONOMICA FEDERAL COM A

43　帥ALIDADE DA CONCESSÅo coMPしETA DE RES(DUOS′ E QUE O CIDES TEM PROPOSTO E DISCUTIDO EM SUA

44　CÅMARATEcNICA DE MEIOAMBIEN丁E E RECURSOS H'DR-COS E QUE PREC-SA-SE RESOLVER DE FORMA REGiONAし

45　AQUESrrÅo DOS RESfouos E ESTA fuMAOPORTUN-DADE MUITO BOA, POISACAIXAVAi DESENVOしVERTODO O
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46　　PROCESSO. ENFATIZOU ALGUNS ASPECTOS LEVANTADOS NAS DISCUSS6ES INDICANDO QUE E sABiDO POR

47　TODOS QUE A GESTÅo DOS RES(DUOS IMPACm NA SAUDE DOS MUNiCIpIOS E DE CERTA FORMA E uMA

48　DIFiCUしDADEQUEVEM SENDOADiADA E MUITO DiF「CILDESE RESOLVER IND一ViDUALMENTE. iNFORMOU QUE O

49　CIDES PODE RESOLVERO PROBLEMA DE子IAC- rERMODEAJUSIAMENTODECONDU桝ノDE CADA PRE田TURASE
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CONSEGUIR PASSAR NESTE EDITAL E ASSIM SOLUCIONAR A DEMANDA DE L-XOES E ATERROS EXISTENTES,

MEしHORANDO A SAUDE E CASOS DE DENGUE′ REDUZINDO A CARGA DO S-STEMA DE SAUDE MUNICIPAL,

RETIRANDO OS CUSTOS OPERACiONAIS DA PREFEiTURA COM OS RES(DUOS S6LiDOS.しEMBROU QUE O REPASSE

DE RECURSO FEDERAIS PARA AS PREF帥URAS NÅo E MUiTO FREQUENTE E NORMALMENTE NÅo coBRE A

MANU丁ENCÅo E OPERACÅo′ QUE E o cASO DESSE ED-TAL PARA PARCERiA PUBLICO-PRIVADA PPP, lNFORMOU

QUE HÅ opc6ES SEM CONTRAPART-DA PARA PREF帥URAS PARTICIPAREM DO PROCESSO DE CONCESSÅo.

REALCOU QUE ESSE PROCESSO E A MELHOR SOLUCÅo AMBIENTAL PARA REC-CLAGEM, CHORUME E QUEST6ES

REしATIVAS A GESTÅo DE RES厄uos s6L-DOS URBANOS, EしABORANDO E ATUALiZANDO PLANOS DE GESTÅo

OBRIGAT6RIOS POR LEI′ SENDO FE-TO DENTRO DO CONTEXTO DA CA-XA ECON6MiCA FEDERAしTRAZENDO MAIS

QUAしiDADE DES丁E SERVICO PARA A POPULACÅo′ PO-S SABE-SE QUE E uM SERViCO DiFidL DE SER EXECU丁ADO

PE即REF帥URA DE PEQUENO PORTE. A SENHORA CR-STINA LEMBROU QUE UBERLÅNDIA」ÅTEM ESSE SERVICO

HÅ MU-丁O TEMPO′ MAS OUTROS MUNIC「PIOS DA REG!Åo NÅo TEM DE UMA FORMA EFE丁iVA. INFORMOU

SOBRE UM EMPECILHO′ ESTE QUE SERIA UMA QUES丁Åo poL什ICA A SER RESOLV-DA, QUE ERA CREDITA QUE OS

MUNIC「PIOS CONSEGUIR-AM RESOLVER FACILMENTE′ UMA VEZ QUE O RECURSO E A EXECUCAo vIRIAM DA

CAIXA ECONOMiCA′ QUE SERIA UM REQU-SiTO DO EDITAL DE QUE OS MUNIC「PIOS DEVEM SER CONT‘GUOS, OU

SEJA′ TODOS TEM QUE FAZER DlViSA UM COM O OUTRO. SE TEM UM VAZIO OCASiONADOS POR UBERLANDIA E

ARAGUARI′ E ASSIM SE TEM A REGIÅo DE MON丁E CARMELO, CASCAしHO RICO, DOURADOQUARA E TODOS OS

MUNIC面OS PR6xIMOS Å INDIAN6poL-S. E AINDA A REG一Åo DO PONTAしQUE SERIA DE TUPACIGUARA ATE

SANTA VIT6RIA E OUTROS MUN-C「P-OS COMO CAMPINA VERDE ENTRE OUTROS. PRECiSA-SE DE CONVENCER O

MUNIC「P10 DE ARAGUAR一′ PARA QUE SE 」UNTASSE AOS DEMAIS MUN-C(P-OS NA PART-CIPACAo DO CIDES,

SENDO ESTA UMA QUESTÅo poL「丁ICA. CASO ISSO OCORRA, O C-DES DISPARA NA QUEST柵DE PRIORiDADE NO

EDI丁AL′ POIS FICARIA COM UMA POPULACÅo BEM AC-MA DA M血MA NECESSÅRIA DE 300.OOO MIL HABiTANTES

72　PARA OS CRi丁ERIOS DE SELECÅo DO EDITAL′ E AQUELES MUNICIpIOS QUE A-NDA NÅo FAZEM PARTE, CASO

73　QUEIRAM PARTICIPAR SERÅo MUITO BEM V-NDOS′ PO-S E uM RECURSO QUE VIRÅ DA CAiXA E QUE REALIZARÅ

74　TODO O PROCESSO DE xpPP〃 pARA ESSA CONCESSÅo′ SENDO ESTA UMA OPORTJNIDADE MUiTO BOA. 0

75　SENHOR ROBSON NERI′ MEMBRO DA CÅMARA TEcNICA DE MEIO AMB-ENTE E RECURSOS H厭ICOS, COM A

76　PALAVRA REFORCA QUE PARA ESSE PRO冊O DE PPP SER V-AB旧ZADO PELA CAIXA ECON6M-CA FEDERAしO

77　CONJUN丁O DOS MUNICrPIOS CONSORC-ADOS TEM QUE TER UMA POPULACÅo supERiOR A 300.000 MIL

78　HABiTANTES E SE ARAGUARi NÅo ENTRAR NÅo TEM COMO PARTIC-PAR ′′・ A SECRETÅRIA EXECUTlVA CRISTINA

79　CONDORDA E EXP6E QUE F-CARIA冊∨一ÅvELPO-S SETEM AQUANT-DADE DE HAB皿NTES, MAS EXISTE UM VAZIO

80　HABITACiONAL NO MEIO QUE SERIAARAGUAR一・ O SENHOR ROBSON SUGEREAOS PREFEITOS QUE SE FACA UMA

81 REUNiÅo′ INCLUS一VE COM O PREFE-TO DE ARAGUARI SR. MARCOS COEしHO′ PARA TRATAR A SITUACAo DE

82　FORMA D打AしHADA′ PO-S EX-STE UMA POSS剛DADE GRANDE DO CIDES CONSEGUIR O RECURSO NESTE EDITAL.

83　AINDA COM A PALAVRA O冊EGRANTE DA CÅMARA TEcN-CA DE ME-O AMBIEN丁E E RECURSOS H砂RICOS

84　EXPLiCA QUE O EDllAL DA CAIXA ECON6MICA FINANCIA O PRO皿O PARA ESTRUTURAR A CONCESSÅo.

85　ES丁RUTURAR A CONCESSÅo sER-A PREPARAR A LICITACÅo pARA UMA EMPRESA FAZER O SERVICO DE

86　TRAmMENTO DE RES血os sOL-DOS DA REGlÅo INT帥A. EASSIM, O EDITALVAi IDENTIFICAR OS CONS6RCIOS

87 1NTERESSADOS EM RECEBER O RECURSO E VAI RESOLVER O PROBLEMA DETODOS. POIS, TODOSOS MUNIC(PIOS

88　TEM PROBLEMA DE TAC EM RELACÅo AO ME-O AMB-ENTE. A SRA. CRISTINA INFORMOU QUE A ′sEMAD′,

89　REALiZOU UMA REUNlÅo viRTUALCOM O PRES-DENTE L-NDOMAR′ PORACREDITAR NO POTENCIAL DO CIDES EM

90　CONSEGUIR RECURSO NESTE EDiTAL E COLOCOU A EQUIPE DELES Å DISPOS郎O PARA AJUDAR NO QUE FOR
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Cons6「cio Pd踊CO lntermunicipaI de DesenvoIvimento

SustentaveI do Triangu章o Mineiro e Alto Paranaiba

91　PRECiSO PARA SEOBTER ExITO. HOUVE UM DEBATE SOBRE OTEMA ETODOSTiRARAM SUAS DOvIDAS SOBRE O

92　EDITALDACAIXA・ O PRESIDENTEAGRADECEU A EXPLICACÅo DO SR. ROBSON E ENTÅo pASSOU PARAO PR6xIMO

93　ASSUNTO DA PAUTA SENDO ESTE OS ASSUNTOS ADMINISTRATIVOS. OSR. L営NDOMAR iNFORMOU QUE O CIDES

94　NÅo pAROU EM NENHUM MOMENTO ASATIVIDADESADMINISTRATIVAS E O ATENDIMENTO As DEMANDAS DOS

95　MUNIC「PIOS MESMO COM O MOMENTO DE PANDEMIA DO CORONAVIRUS, O CiDES SE MANTEVE EM PLENO

96　ATENDIMEN丁O. ABORDOU A iMPしANTACÅo DO CAしL CENTER E SOF’「WARE PELO CIDES, QUE ESTÅ

97　FUNCiONANDO DESDE O DIA O3/03/2020, E ATE A DATA DA PRESENTE REUNlÅo, 24/04/2020, 」Å HAVIAM SIDO

98　FEiTAS 629 CHAMADAS PEしO SERVICO DO O800 740 4788 DA IしUMINACÅo pOBしiCA. A SRA. CRISTINA PEDlU A

99　PALAVRA PARA REFORCAR QUE O MODELO DE CHAMADAS E uMA NOVATECNOLOGIA DE CAしLCENTER, SENDO

IOO ESSA UMA MENSAGEM GRAVADA E QUALQUER PESSOA AO LIGAR PARA O NOMERO　丁EM O NUMERO

lOI REGISTRADO E CASO O MESMO NÅo pASSE TODAS AS INFORMAC6ES DO MO丁IVO DO CONTATO,

102　POSTERIORMENTE O CIDES RETORNA Å LIGACÅo E FINALiZA O ATENDiMENTO. DENTRE VÅRiOS MOTIVOS DA

lO3　ESCOしHA DESSA NOVA FORMA DE CAししCENTER A PRINCiPAL FOI A REDUCÅo DOS CUS丁OS. A SECRETARiA

lO4　EXECUTiVA LEMBROU QUE A DIVULGACÅo DO NUMERO DE DO CALL CENTER 〈0800 740 4788) E MUITO

IO5 1MPORTANTE E ENVIOU UM BANNER DIGi丁AL PARA CADA UM DOS MUNIC丁PiOS PARA DIVULGA鉢o JUNTO A

lO6　POPULACÅo・ ASRA. CRIST!NA LEMBROUAiNDAQUEA DIVULGACÅo sE ENCONTRA DISPONivELNOSITE E REDES

lO7　SOCIAiS DO CiDES. O PRESIDENTE SEGUINDO A PAUTA INFORMOU QUE A PREFEITA DE ESTRELA DO SUし′ SRA.

108　DAYSE MARIA SiLVA GALANTE SOしICITOU O SEU DESLIGAMENTO DO CARGO COMO MEMBRO SUPLENTE DO

lO9　CONSELHO FISCAL DO CIDES POR MO丁IVO DE DESINCOMPATiBIしIZACÅo. o pRESIDENTE LEMBROU QUE NÅo HÅ

110　NENHUM IMPEDIMENTO NO CASO DO CONS6RCIO PUBLICO E NÅo HÅ uMA NECESSiDADE LEGAL EM FAZER

lll UMA RECOMPOSICÅo DO CONS乱HO POIS, A PREF帥A DAYSE 」Å ocupAVA CARGO CONSELHEIRA SUPLENTE.

112　PROSSEGUINDO O PRESiDENTE FEZ O PEDIDO PARA QUE AS PREFEiTURAS PART-CIPANTES DO PRO」ETO SIMC,

113　PRECISAM SOLICITARANDAMENTO DO PROCESSO DE DISPENSA DE L-CITACÅo pARACELEBRACÅo DO CON丁RATO

l14　DE PROGRAMA PARA ANDAMENTO DOS TRABALHOS E REGULAR-ZACÅo DO SIMC, SALIENTOU QUE OS

l15　MUNICfpiOS DO PRATA E SANTA VIT6RIA」Å REGULAR-ZARAM OS PROCEDIMENTOS E ESTÅo EM DIA COM SUAS

l16　0BRiGAC6ES- FINAL-ZANDO A PAUTA DO DIA O PRES-DENTE SR・ LINDOMAR ABORDOU A DIFICUしDADE QUE O

l17　CiDES VEM ENFRENmNDO COM O MUNIC「PIO DE CENTRALiNA DEViDO VÅRIAS TENTA丁IVAS DE TRATATiVAS

l18　REFERENTES A SUA ADESÅo AO PRO」ETO S-MC NO ANO DE 2O19, POiS ATE o MOMENTO O MUNiC「PiO NÅo

l19　CONSEGUiU REGUしARIZAR A SiTUACÅo oRCAMEN丁AR-A E F-NANCEIRA. O PRES-DENTE DO CiDES EXP6s QJE

120　ESTÅ pREOCUPADO COM A CIRCUNSTÅNCIA PO-S FORAM VÅR-AS TENTAT一VAS DE NEGOCIA鉢o E TODAS A丁E o

121 MOMENTO SEM RES肌丁ADO. QUE 」Å coNVERSOU COM O PR珊TO′ NEGOCIARAM PARC乱AMENTOS, MAS A丁E

122　O MOMENTO NÅo HOUVE SUCESSO. O PREFE什O TENENTE CARLOS, SUGERIU O ENVIO DE UM OF'ciO

123　COMUNICANDO E TENTANDO OUTRA PROPOSTA DE ACORDO. A SECRETÅRIA EXECUTiVA CRISTINA INFORMOU

124　QUE JA FORAM ENV-ADOS OF[c-OS E NOVA PROPOSTA DE ACORDO, MAS ATE o MOMENTO NÅo HOUVE

125　RETORNO E ACRESCENTOU QUE A PREOCUPACAo E GRANDE DEViDO NÅoTER EXISTIDO PAGAMEN丁OS DESDE O

126　ANO DE 2019. E QUE ESSA INFORMACAoTEVE NECESS-DADE DE SER PASSADA EM ASSEMBLEiA POIS PRECiSAM

127　DE UMASOLUCÅo DEVIDOO PRES-DENTETERASSiNADO UM OFicIOAO MINISTER`O PUBし一CO NOANO DE2019,

128　NO QUAL CONFIRMAVA A PARTICIPACÅo DO MUN-C(PIO NO PRO」ETO・ O PRES-DENTE LEMBROU AiNDA QUE

129　TODAS AS冊ORMAC6ES SOBRE O S-MC ESTÅo sENDO ENCAMiNHADO AO MAPA INCLuiNDO C帥RALINA

13O COMO MUNiC(PIO MEMBRO DO SIMC. E QUE SERIA NECESSÅRIO SUSPENDER OFIC-ALM帥E A PRESTACÅo DE

131 SERVICOATEQUESETOMEAS DECIS6ES NECESSÅRIAS. INFORMOU QUE HOUVE UM PEDIDO DE PARCELAMENTO

132　EM 24 VEZES′ MAS COMO E sABiDO ORCAMENTAR-AMENTE白NV一ÅvEL DEV!DO SER APENAS PERMITiDO

133　DENTRO DO PROpRIO EXERCfcIO・ O PRESIDENTE COM A PALAVRA EXPしANOU QUE NÅo QUER DE FORMA

134　ALGUMATER D旧CULDADES COM CENTRALINA′ E QUE A INTEN部o DAS COLOCAG6ES ABORDADAS NA REUNiÅo

135　SÅo pARA TENTAR ENCONTRAR UMA SOLUCÅo E NÅo DIFiC岨AR, MAS ESPERA OBTER RESPOSTA DO
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MUNIC「PIO POiS OCIDESSE ENCONTRA EM UMA POSICÅo sENS「VEL. A SECRETÅRIA EXECUTlVA INFORMOU QUE

OUTROS MUN「CIPIOS MANIFESTARAM INTERESSE EM ADERIR AO SIMC E COM ISSO SE REUNiRÅ coM A EQUiPE

DO CIDES E TENTARÅ REDUZIR OS CUSTOS DO RATEIO E SE COMPROMETE EM CHAMAR UMA REUNlÅo

EXTRAORDINÅRIA O MAIS BREVE POSS(VEL PARA TRATAR DO ASSUNTO・ O PRESIDENTE AGRADECEU A PRESENCA

E COしABORA鉢o DE TODOS OS PRESENTES E ENCERROJ A 30宣ASSEMBLEiA. ATA LAVRADA POR BIANCA DiAS

COORDENADORA ADMINISTRATiVA DO CIDES.

;/

焔 ECIONE圏融 し㊧人、Å.
iNS PEDROSA

SECRETÅRIA EXECUTiVA DO CIDES

CIDES - Cons6rcio P踊co lnte「municipa- de DesenvoIvjmento Sustentavei do T「langu-o Mineiro e Alto Paranaiba

Av. Ant6nio Thomaz Ferrei「a de Rezende' nO 3.180 - Distrito lndus圃I CEP‥ 38‘402-349 - UberIandia-MG
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M諭asGeralS, 27 deMaiode2020 . Dia置●10 Oficial dosMunうcfpiosMinejros . ANOX叫NO2764

Pal.Ågrafo血ico. O processo de concessむ　da gt.a曲ca車o serd

COれduzido pol・ utlna Comjss肴o Especial de Avalia車o a ser nomead額

POr atO admjnis庇uvo pl・6p章・io do Pl・eSidente do CrD巳S, e COmPOSta

Por O3 (tres) agentes p心blicos do Cons6rcio.

Art. 4O A gra揃ca9わde que trata esta Resolu車o dever各ser paga

di融hmente ao servidor cedido, e皿COnfomidnde com o cronogr種m種

de pagamento do CIDES, e COmPOrd a prest笹fro de cont鎚do

COnVenio ou instlumCnto COngenet’e em que foi pl’eVist租a cessfb.

Arし　5《’ A gra[ifica尊o se読　じOnCedida mediante dispon上bilidade

financei†a do CTDES e南o p。SSui carater obrigat61io.

A正60 A gl・at品acるo de叩c庇ta esぬRcsolu壷o e 「cgjda p巳las

TlOmaS de direjto phb喜jco e complementamente pelas nomas de

direito privado, eSpeCialme両e as da Conso宜dac料　das Lejs

Trabal五istas.

P櫨読g▲“afo bnico. A defini碕o e a皿edi9fro do valo∫ dil gl.atifica車O POr

SerVidor deverho∴ respeitar os pmCIPIOS de di▲・eito∴Pliblico,

especialmente os pfeVistos no art. 37, CaPut, da Constitui車o da

R印心blic分.

Art. 7O Sねos cl両前os de balizamentO da gI証ficacao mensa丁:

Assiduidade do se(壷dor cedido;

Cumprimento adequado de suas func5es assumidas.na cess肴o e dos

PraZOS legais que etlVOIvem suas atividades;

EnvoIvimento nas atividndes do Cons6t.cio∴e de demais enddndes,

P皿icas ou priv櫨das, relilCionad種s a sua fu血cふo de orlgem;

Dilig6ncia e agilidade no atendimento das solicitae6es da Diretoria

Exeoutiva do CIDES e da sun coordena車o jmedinta;

U心anidade com o§ demais colaboradol-eS Cedidos e com o pessoal do

C†DES.

§ lO O termo de pa!・Ceria, COntratO Ou COnV台nio que previu a cess訪

podera regulamenta「・ OS C【it6rios def涌dos neste artigoうCOnferindo

PeSOS dis血tos a cada um deles, em COnSOnanCia com o cargo ou

funcわdesempe血ada pelo servidor cedido.

§ 20 Nfro serまdevido o pagamento da gratifroa尊o para o sfrvidor

Cedido que estiver a触池do de suas fun帝es, quaisquel・ que S句am OS

motivos.

§ 30 A patticipa尊o do servidot' naS atividades de que tratam o inciso

IⅡ, PromOVidas pelo CIDES, dar-Se-i por convite formal deste.

§ 4u N宣o s料co血sidel.adas balizadoras de g血ifica9あas atividades

que envoIvan a realiza車O de a曾6es de capacita車O COnSideradas

treinamento em serv19O, quais s句am, aquelas que te血am por objetivo

a orienta車o t6cnica∴SObre rotims de trabaLho e compet合ncias

regulamentare§ da unidade ou do programa a que es屯o vinculados os

SerVidore§ Ce山dos.

§　5U Para fi血§　destai-reSOlucあ, entende-Se POt. unidade as

Coordenadorias e DiretoJ・ias.

Art. 8u A gra碓ca車o de que trata esta ▲・eSOlu車O naO se inco岬ora読ao

VenCimen[o ou A remunera卒o do servid。r Pal・a qualquer efeito e nfro

POdera ser utjlizada como base de calculo pa「a qualSque丁OutraS

Vantagen§言nclusive, Para　鉦o de c鉦ulo dos p一・oventos da

叩OSeれtado血e das障れ涌銚.

Art. 9O Em caso de res証如de qualquer rlatureZa POr Parte do erlte

Ccdente, O P種ga皿entO da g∫a庇roa嘩O aOS SCrvido重・eS SCl読uspenso.

AJ’t. 10・ Os casos omissos se丁かt・eSOIvidos pelo Pl.磯idente do CIDES.

Art. 11. Esca resolu班o enm em vigor na data de sua pubhcacho, COm

r席itos rc〔roativos aos scrvidores porventur櫨j症edidos formalm。。t..

Uberl急ndia, 26 de majo de 2020.

LINDO勅,4冊A脇4冊O BO月G思す

Presidmtc do CIDES

pub輪cado po!・:

Bi餌的C虹s亡i礼血cs Dias

C6digo Identifroado!・:3E65BBC`2

も㍍タ穂ブ妬-′真恥は咄離、郷地枇一瞥`1已劉)・とお=つ堪馳寄握〇・基調ロ町《『関〇二〇一輝-蘭事項や′.∞和昭側ウシ興鴫

SE蕊器槻雑器罠講評S

ATA DA　30u ASSEMBLEIA GERAL ORDINÅRIA DO

CONSdRC10　　PUBLICO　」NTERMUNICIPAL DE

DESENVOLVIMENTO SUSTENTÅvEL DO TRIÅNGULO

MINEIRO E ALTO PARANA壬BA - CIDES. AOS 24 DIÅS DO

M宣s DE ABRIL DE 2020, Ås o8H30, NA SALA DE REUNI6ES,

INSTALAC6ES DA AMVAP REUNERAM-SE OS SENHORES

PREFEI TO S ,　REPRESENTANTES MUNICIPAI S E

CONVIDADOS. O PRESIDENTE DO CIDES, O SENHOR

しTNDOMAR AMARO BORGES, PREFE汀O DE INDIAN6poL丁S,

CONDUZ[U A REUNIÅ0. DE 【NjcIO O SR. LiNDOMAR

AGRADECEU　Å　pRESENCA DOS PREFE丁TOS, DOS

SECRETÅR[OS MUN【C【PA事S E DEMATS CONV丁DADOS. O

PRESIDENTE APRESENTOU OS ASSUNTOS A SEREM

DISCUTIDOS NA PAUTA DESTA ASSEMBLEIA, SENDO

諾霊蕊詮誓霊蒜器蕊ぷ認諾‡
DO S萱MC; 3. EDITAL DA CAIXA ECONOMICA FEDERAL -

GESTÅo coMPLETÅ I)E RⅢ§iI)UOS S6L書I)OS, n　4.

ASSUNTOS AI)MINISTRAT書VOS. COM A PALAVRA O

PRESTDENTE　丁NTCTOU OS TRABALHOS E COLOCOU EM

VOTACÅo A APROVACÅo DA ATA DA 30il A.G.0. DO C丁DES,

QUE V己RSA SOBRE A ELEICÅo DA DIRETORRA PARA O

EXERCicIO DE 2020. INFORMOU QUE A ATA ESTAVA Å

DISPOSICÅo pARA CONFER宜NCIA DE QUALQUER UM DOS

PRESENTES E QUE HAVIA SIDO ENCAMENHADA POR E-

MA丁L ANTERTORMENTE._A SECRETÅR†A EXECUTrVA

CRTSTTNA, PEDTU A PALAVRA PARA REAFTRMAR QUE A
ATA E DA ELETCÅo E A TNTENCÅo b APENAS D言

RATIFICAR A APROVACÅo DA MESMA. O SR. LINDOMAR

PERGUNTOU SE ALGUM DOS PRESENTES GOSTARIA DE

FAZER ALGUMA CONSIDERÅCÅo coM RELACÅo A ATA E

CASO HOUVESSE ALGUMA DISCORDÅNCIA OU

ALTERACÅo QUE FOSSE FEITA A MANIFESTACÅo, NÅo

HOUVE MAN†FESTACAo DOS PRESENTES E A ATA DA 29U

ASSEMBLE丁Å GERAL HXTRAORDINÅR喜A FOT APROVADA

POR uNANTM暮DADE. PASSOU_SE EN丁Åo pARA O PR6xTMO

ITEM DA PAUTA SENDO ESTE A APROVACÅo DO

ORGANOGRAMA DO SIMC. O PRESIDENTE EXPLICOU QUE

ESTA E uMA EXIG丘NCIA DO M4PA　_　Mun7ERJon4

AGRJC班丁捌, PEC〔L4j脱E ABAS7EC硯思NTO ’PARA QUE SE

POSSA OPERACIONALIZAR O SERVICO DE ENSPECÅo E

FUTURAMENTE AD王RER AO. SISBI - SJS'7T軌44 BA4S比EIRO DE

踊SやE呼0 ,. EXI}LANOU A NECESSIDADE DA APROVACÅo

DE S TE ORGANO GRAMA DA ES TRUTURA

ORGANIZACIONAL DO SIMC, POIS O MESMO DEVE SER

APRESENTADO AO MINISTERIO DA AGRICULTURA AT宣o

FENAL DO M自S DE ABR皿. O ORGANOGRAMA FOI

^PRESENT^DO PARA ^V^LIACÅo DOS PRESENTES E O SR.

LINDOMAR PED【U QUE CASO HOUVESSE ALGUMA

CONSIDERACÅo soB貼　O MESMO O MOMENTO ERA

OPORTENO. A SECRETÅRIA EXECUTIVA CRESTENA,

REAFIRMOU QUE ERA APENAS PARA LEGITIMAR O QUE JÅ

FOI DISCUTIDO E LEGITIMADO EM OUTRAS ASSEMBLERAS,

SENDO ESTA UMA ESTRUTURA MfNMA NECESSÅRA PARA

O SERVTCO. COM A PALAVRA O PRESID巳N丁E AV丁SOU A

TODOS QUE A ESTRU丁URA DO ORGANOGRAMA SE

ENCONTRAVA Å D-SPOSTCÅo pARA VER冊CACÅo, MAS

QUE A M亡SMA HAVIA S丁DO TNFORMADA ANTER丁ORMENTE

AOS PREFEITOS, PRECISANDO APENAS OFICIALIZAR PARA

QUE SEJA PROTOCOLADA NO MINISTfRTO DA
AGRICULTURA AENDA DENTRO DO M含s coRRENTE.

CRTSTENA PEDIU A PALAVRA NOVAMENTE PARA FAZER

器A O器藩-NF苫航嵩土器嵩誌DES言
ORGANOGRAMA DE AC6ES ESPEC面CAS DEVE SER

MONTADO E APROVADO DE ACORDO COM A DEMANDA DE

CADA NOVA ACÅo. poIS, A ESTRUTURA DE

ORGANOGRAMA ESTÅ DISPOSTA DE UMA FORMA MUITO

AMPLA, E ASSIM NÅo TEM UMA ESTRUTURA

ORGANIZACIONAL PRONTA PARA TODAS AS AC6ES QUE

POSSAM A V丁R∴SER DESENVOLⅥDA. E DTANTE D丁SSO)

TODA ACÅo QUE FOR TNAUGURADA E DESErvOLⅥDA E

PASSADA P言LA VALTDACÅo DA ASSEMBLETA. O

PREST。EN丁甘SR・ LTNDOMAR COLOCOU EM VOTACÅo o

ORGANOGRAMA DO CIDES REFERENTE AO SIMC E A
OP且RAC10NALIZACÅo DO SERVICO DE INSP叩Åo

S田NDO APROVADO POR UNANIMIDADE. O PRESIDENTE

PEDIU A SECRETÅREA EXECUTrVA CRISTENA PARA PASSAR

AOS PRESENTES AS INFORMACOES SOBRE O EDITAL DA

CAⅨA ECON6MICA F王DERAL - REFERENTE Å GESTÅo

COMPLETA DE RES血uos s6LIDOS・ ENFATIZOU Qun ESTE

Wow. d諒・io111u壷i pal ' COIll.br/肌mrmg
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亘UM PROBLEMA QUE TODOS OS MUNICipIOS DA REGIAo

V[VENC丁AM E DE GRAND己COBRANCA POR PART巳DO

MrN「S丁丘R†O PUBLTCO. PASSADA A PALAVRA Å cRIS丁TNA

QUE　冨XPLANOU QU巳　O EDITAし　FOI ABERTO

RECENTEMENTE PELA CAIXA ECON6MICA FED巳RAL COM

A FENALIDADE DA CONCESSÅo coMPLETA DE RESiDUOS,

E QUE O CIDES TEM PROPOSTO E DISCUTIDO EM SUA

CÅMARA T互CNICA DE MEIO AMBIENTE E RECURSOS

HiDRTCOS E QUE PRECISA-SE RESOLVER DE FORMA

REGIONAL A QUES丁Åo DOS R巳SfDUOS E ESTA E uMA

OPORTUNIDADE MUITO BOA, PO丁S A CAIXA VAI

DESENVOLVER TODO O PROCESSO. ENFATTZOU ALGUNS

ASPECTOS LEVAN丁ADOS NAS D丁SCUSSOES TND丁CANDO

QUE E sABTDO POR TODOS QUE A GESTÅo DOS RESiDUOS

IMPACTA NA SAbDE DOS MUNICfpIOS E DE CERTA FORMA

E uMA D肝ICULDADE QUE VEM SENDO ADIADA E MUITO

DIFICIL DE SE RESOLVER INDIⅥDUALMENTE. INFORMOU

QUE O CIDES PODE RESOLVER O PROBLEMA DE `7AC _
7ERMO DE AJUS714材ENTO DE CONDU714, DE CADA

PREFET丁URA SE CONSEGUTR PASSAR NES丁E EDTTAL E

ASSTM SOLUCTONAR A DEMANDA DE L†XOES E ATERROS

EXIST互NTES, MELHORANDO A SAUD宣　E CASOS DE

DENGU宣, REDUZINDO A CARGA DO SISTEMA DE SAUDE

MUNICIPAL, RETIRANDO OS CUSTOS OPERACIONAIS DA

PREFEITURA COM OS RESiDUOS S6LIDOS. LEMBROU QUE

O REPASSE DE RECURSO FEDERAIS PARA AS PREFEITURAS

NÅo E MUT丁O FREQUENTE E NORMALMENTE NÅo coBRE

議会㍗T譜〇号荒謹皇t詳言農蕊誤D嵩
n押ORMOU QUE I血opcoES S王M CONTRAPARTIDA PARA

PREFEITURAS PARTICIPAREM DO PROCESSO DE

CONCESSÅo. REALCOU QUE ESSE PROCESSO丘A MELHOR

SOLUCÅo AMBIENTAL PARA RECICLAGEM, CHORUME E

QUEST6ES RELATIVAS A G且STÅo DE RESiDUOS S0LIDOS

URBANOS, ELABORANDO E ATUALIZANDO PLANOS DE

GESTÅo oBRIGAT6RIOS POR LEI, SENDO FEITO DENTRO

DO CONTEXTO DA CAⅨA ECON6MICA FEDERAL,

TRAZENDO MAIS QUALIDADE DESTE SERVICO PARA A
POPULAGÅo, POIS SABE-SE QUE E uM SERVICO D血CIL DE

SER EXECUTADO PELA PREFEITURA D量PEQUENO PORTE.

A SENHORA CRISTINA LEMBROU QUE UB王RLÅNDIA JA

TEM ESSE SERVICO HÅ MUITO TEMPO, MAS OUTROS

MUNTCfpIOS DA REGIÅo NÅo T宣M DE UMA FORMA

EFETIVA. INFORMOU SOBRE UM EMPECILHO, ESTE QUE

SERTA UMA QUESTÅo poL壬TICA A SER RESOLVIDA, QUE

ELA CREDITA QUE OS MUNICipIOS CONSEGUIREAM

RESOLVER FACILMENTE, UMA VEZ QUE O RECURSO E A

EXECUCÅo v「R丁AM DA CA丁XA ECONOMICA, QUE SERiA

UM REQU丁SITO DO ED汀AL DE QUE OS MUN丁CipTOS DEVEM

SER CONT子GUOS’OU SEJA, TODOS TEM QUE FAZER D丁ViSA

UM COM O OU丁RO. SE TEM UM VAZTO OCAS丁ONADOS POR

UBERLÅNDIA E ARAGUARI, E ASSIM SE TEM A REGIÅo DE

MONTE CARMELO, CASCALHO RICO, DOURADOQUARA E

TODOS OS MUNICipIOS PR6xⅡvIOS Å INDIANC)POLIS. E

AENDA A R互GIÅo DO PONTAL, QUE SERIA DE

TUPACiGUARA AT古　sAN丁A Vr丁6R[A E OUTROS

MUNTCfpTOS COMO CAMPTNA VERDE ENTRE OUTROS.

PREC看SA-SE DE CONVENCER O MUNTCrPIO DE ARAGUARI,

PARA QUE SE JUN丁ASSE AOS DEMA「S MUNTC面OS NA

PARTICIPACÅo DO CIDES, SENDO ESTA UMA QUESTÅo

POLiTICA. CASO ISSO OCORRA, O CIDES DISPARA NA

QUESTÅo DE PRTORIDADE NO EDITAL, POIS FICARIA COM

UMA POPULACÅo BEM ACIMA DA M子NIMA NECESSÅRTA

DE　300.000　MTL HABTTANTES PARA OS CRTT色RTOS DE

SELECÅo DO ED丁TAL, E AQUELES MUNTCfpTOS QUE ATNDA

藍吉富書誌,詫言認諾葦も晋蕊
CAIXA E QUE REALIZARÅ TODO O PROCESSO DE ・PPP”

PARA ESSA CONCESSÅo,　SENDO ESTA UMA

OPORTUNIDADE MUITO BOA. O SENHOR ROBSON NERI,

MEMBRO DA CÅMARA T互cNICA DE MEIO AMBIENTE E

RECURSOS亜DRICOS, COM A PALAVRA REFORCA QUE

PARA ESSE PROJETO DE PPP SER VIABILIZADO P巳LA CAⅨA

ECON6MICA FEDERAL, O CONJUNTO DOS MUNTCfpIOS

CONSORCIADOS TEM QUE TER UMA POPULACÅo

SUPERiOR A 300.000 MTL HABTTANTES E SE ARAGUARI NÅo

EN丁RAR NÅo TEM COMO PAR丁IC丁PAR “. A SECRE丁ÅR丁A

巳XECUT【VA CRISTINA CONDORDA E EXPC)E QUE F【CAR丁A

-NV一ÅvEL PO丁S S甘T巳M A QUANTTDADE DE HAB-TAN丁己S,

MAS EXISTE UM VAZIO HABITACIONAL NO MEIO QUE

SERIA ARAGUARI. O SENHOR ROBSON SUGERE AOS

PREFEITOS QUE SE FA亨A UMA REUNIÅ0, ENCLUSrVE COM

O PREFEITO DE ARAGUARI SR. MARCOS COELHO’PARA

丁RA丁AR A S汀UAC:Åo DE FORMA DETALHADA, PO丁S

EXTS丁E UMA POSS丁B丁L丁DAD言　GRANDE DO CIDES

CONSEGUIR O RECURSO NES丁E ED[TAL, A「NDA COM A

PALAVRA O TNTEGRANTE DA CÅMARA TEcNTCA DE METO

AMBTENTE E RECURSOS面DR丁COS EXPLTCA QUE O EDTTAL

DA CAIJRA ECON6MICA　剛NANCIA O PROJETO PARA

ESTRUTURAR A CONCESSÅo. ESTRUTURAR A CONCESSÅo

SERIA PREPARAR A LICITACÅo pARA UMA EMPRESA

FAZER O SERVICO DE TRATAMENTO DE RESfDUOS

S6LrDOS DA REGTÅo TN丁ETRA. E ASSTM, O EDTTAL VAT

TDEN丁冊CAR OS CONS0RC†OS TNTERESSADOS EM

RECEBER O RECURSO E VA丁RESOLVER O PROBLEMA DE

TODOS. POIS, TODOS OS MUNICipIOS T畠M PROBLEMA DE

TAC EM RELAqÅo AO MEIO AMBIENTE. A SRA. CRTST]NA

INFORMOU QUE A　`SEMAD’, REALIZOU UMA REUN]Åo

VIRTUAL COM O PRESIDENTE LENDOMAR, POR ACREDITAR

NO POTENCIAL DO CIDES EM CONSEGUIR RECURSO NESTE

EDT丁AL E COLOCOU A EQUTPE DELES Å D丁SPOS丁CAo pARA

AJUDAR NO QUE FOR PRECTSO PARA SE OBTER Ex汀O,

HOUV巳UM DEBATE SOBRE O TEMA E TODOS TTRARAM

SUAS DUvIDAS SOBRE O EDITAL DA CAIXA. O PRESIDENTE

諾認云昔認諾器島欝‡誤認8
ESTE OS ASSUNTOS ADMINISTRATIVOS.　O SR.

LINDOMAR INFORMOU QUE O CIDES NÅo pAROU EM

NENHUM MOMモNTO AS ATIⅥDADES ADMINISTRATIVAS E

O ATENDIMENTO Ås DEMANDAS DOS MUNICfpIOS MESMO

COM O MOMENTO DE PANDEMRA DO CORONAViRUS, O

CIDES SE MANTEVE EM PLENO ATENDIMENTO. ABORDOU

A IMPLANTAqÅo DO CALL CENTER E SOFTWARE PELO

CIDES, QUE ESTÅ FUNCIONANDO DESDE O DIA O3/03/2020, E

AT丘A DATA DA PRESENTE REUNIÅo, 24/04/2020, JÅ

HAVIAM SH)O FEITAS 629 CHAMADAS PELO SERVICO DO

O800 74U 4788 DA ILUNaNAC:Åo ptJBLICA. A SRA, CRTSTENA

PEDIU A PALAVRA PARA REFORCAR QUE O MODELO DE

CHAMADAS E uMA NOVA鴫CNOLOGRA DE CALL CEN鴨R,

誤認嵩蕊認諾盤篭詔l嵩潔菩
REG喜STRADO E CASO O MESMO NÅo pASSE TODAS AS

TNFORMACOES DO MO丁丁VO DO CONTA丁O,

POSTERiORMENTE O C丁DES∴RETORNA　Å　LIGACÅo E

F了NALIZA O AT盲NDIMEN丁O. DEN丁R己VÅR丁OS MO丁「VOS DA

ESCOLHA DESSA NOVA FORMA DE CALL CENTER A

PRENCIPAL FOI A R王DUC沌O DOS CUSTOS. A SECRETÅRIA

認諾嵩器認諾需罷詳密認諾
E ENV丁OU UM BANNER DTGTTAL PARA CADA UM DOS

MUNTCfpTOS PARA D丁VULGACÅo JUNTO A POPULACÅo. A

SRA. CRTS丁iNA LEMBROU AINDA QUE A D「VULGACÅo s己

ENCONTRA DISPONfv巳L NO ST丁E E REDES SOCTAIS DO

CIDES. O PRESIDENTE SEGUENDO A PAUTA ENFORMOU QUE

A PREFEITA DE ESTR王LA DO SUL, SRA. DAYSE MARIA

SILVA CRALANTE SOLICITOU O SEU DESLIGAMENTO DO

CARGO COMO MEMBRO SUPLENTE DO CONSELHO FISCAL

詫言講書Rご継器電器Ⅲ器A擬し丁子台盤諸
TMPEDTMENTO NO CASO DO CONSdRC丁O PUBLTCO E NÅo

HÅ　uMA NECESSIDADE LEGAL EM FAZER UMA

RECOMPOSICÅo DO CONSELHO POIS, A PREFEITA DAYSE

JÅ　ocupAVA CARGO CONSELH軸RA SLrPLENTE.

PROSSEGUINDO O PRESIDENTE FEZ O PEDIDO PARA QUE

AS PREFEITURAS PARTICIPAN鴨S DO PROJETO SMC,

PRECISAM SOLICITAR ANDAMENTO DO PROCESSO DE

DISPENSA DE LICITAC:Åo pARA CELEBRACÅo DO

CONTRATO DE PROGRAMA PARA ANDAMENTO DOS

WWW. djariomun icipaI.com.br/a111冊11g
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TRABALHOS E REGULARTZACÅo DO SIMC, SALIENTOU

QUE OS MUN丁C面OS DO PRATA E SANTA V汀OR丁A JÅ
REGUしAR【ZARAM OS PROCEDTMEN丁OS E ESTÅo EM D丁A

COM SUAS OBR【GAC‘OES.印NAL【ZANDO A PAUTA DO DIA O

PRESIDENTE SR. LiNDOMAR ABORDOU A DI印CULDADE

QUE O CIDES VEM ENFRENTANDO COM O MUNIC血IO DE

CENTRALINA DEVIDO VÅRIAS TENTATIVAS DE

TRATATIVAS REFERENTES A SUA ADESÅo AO PROJETO

SIMC NO ANO DE 2019, POIS A両O MOMENTO O MUNICipIO

NÅo coNSEGU冊　REGULAR丁ZAR A S汀UACÅo

綾慰詐A器隷総轄蕊織豊t器書籍
POTS FORAM VÅR丁AS TENTAT†VAS DE NEGOCTACÅo E

TODAS A巾o MOMEN丁O SEM RESUL丁ADO. QUE JÅ

CONVERSOU COM O PREFEITO,　NEGOCIARAM

PARCELAMENTOS, MAS ATE o MOMENTO NÅo HOUVE

SUCESSO. O PREFEITO TENENTE CARLOS, SUGERIU O

ENViO DE UM OF王cIO COMENICANDO E TENTÅNDO OUTRA

PROPOSTA DE ACORDO. A S言CR盲TÅRTA EXECUTTVA

CR丁STTNA丁NFORMOU QUE JÅ FORAM ENVTADOS OFicTOS E

NOVA PROPOSTA DE ACORDO, MAS A丁もo MOMENTO NÅo

HOUVE RETORNO E ACRESCENTOU QUE A PREOCUPACÅo

丘GRANDE DEVIDO NÅo TER EXISTIDO PAGAMENTOS

DESDE O ANO DE 2019, E QUE ESSA INFORMACÅo TEVE

NECESSIDADE DE SER PASSADA EM ASSEMBLEIA POIS

PRECISAM DE UMA SOLUCÅo DEVIDO O PRESIDENTE TER

ASSTNADO UM OFfcTO AO MTNmS巾RIO PUBLTCO NO ANO

DE 2019, NO QUAL CON下TRMAVA A PART丁CTPACÅo DO

MUNTCfpTO NO PROJETO. O PRES丁DENTE LEMBROU ATNDA

QUE TODAS AS INFORMAC6ES SOBRE O SIMC ESTÅo

S ENDO ENCAM INHADO AO MAPA IN CLUIND O

CENTRALINA COMO MUNECjpIO MEMBRO DO SIMC. E QUE

SERIA NECESSÅRIO SUSPENDER OFICIALMENTE A

PRESTACÅo DE SERVICO ATE QUE SE TOME AS DECIS6ES

NECESSÅRIAS. ENFORMOU QUE HOUV宣UM PEDIDO D巴

PARCELAMENTO EM 24　VEZES, MAS COMO E sABIDO

ORCAMENTARIAMENTE丘nwhvEL DEV皿O SER APENAS

PERMITIDO DENTRO DO PROpRIO EXERCIcIO. O

PRESIDENTE COM A PALAVRA EXPLANOU QUE NÅo QUER

DE FORMA ALGUMA TER DIFICULDADES COM

CENTRALINA, E QUE A iINTENCÅo D^S COLOCAC6ES

ABORDADAS NA REUNIÅo sÅo pARA TENTAR

ENCONTRAR UMA SOLUCÅo E NÅo DⅢICULTAR, MAS

ESPERA OBTER RESPOSTA DO MENICipIO POIS O CIDES SE

ENCONTRA EM UMA POSICÅo sENSIvEL. A SEC貼TÅRIA

EXECUTIVA INFORMOU QUE OUTROS MUNIcIPIOS
MANIFESTARAM INTERESSE EM ADERIR AO SIMC E COM

ISSO SE REUNIRÅ coM A EQUTPE DO CIDES E TENTARÅ

REDUZiR OS CUSTOS DO RATErO E SE COMPROMETE EM

CHAMAR UMA REUN!Åo EXTRAORDiNÅR丁A O MA柑BREVE

POSSivEL PARA TRATAR DO ASSUNTO. O PRES丁DEN丁E

AGRADECEU A PRESENCA E COLABORACÅo DE TODOS OS

PRESENTES E ENCERROU A　30d ASSEMBLERA. ATA

LAVRADA POR BIANCA DIAS COORDENÅDORA

ADMINISTRATIVA DO CIDES ,

Uber脆ndia, 24 de ab品de 2020

EC10NE C楕具すT肋4硯R T〃Ⅵr PED厭Oふ4

Secret紅ia Executiv種do CIDES

LINDOMAR AM4RO BORGES
Presidente do CIDES.

pub職倣do por:

Bianca Chrjstianes Dias
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SETOR ADMINESTRATIVO, CONTRATOS E CONV宜NIOS

CISTM - RESOLUCÅo N《'07/2020DE 14 D且MA10 DE 2020,

QUE D宣SP6E SOBRE A ABERTURA DE CR血DITO

ADICIONAL SUPLEMENTAR POR SUPERÅvIT

FINANCEIRO AO ORCAMENTO VIGENTE DO CONSdRCIO
P血ILTCO INT田RMUNICIPAL DE SAtrDE DO TRIANGULO

MINEIRO - CISTM E DA ouTRAS PROVⅡ)屯NCIA

RESOLUCÅo N当17/2u20. DE 14 DE MAIO DE 2020.

A BER TU月A DE CR互D〃0∴∴ A DICyOM L

SUPLE財EN7WR POR SUPE尺ノ/〃T F/NANCE/RO

AO O月Cイ研EN7り　WGEN舶DO CONSdRαO

P日比JCO WTh醐〃αmL DE　且4(克)E DO

ZT融UZ,O M棚舵0 _ C柑7財E Dj oひ舶ノ4S

PRO丁融S.

O PRESIDENT田　　DO CONSdRC iO PtJBL書CO

営NT圏RMUNIC漢PAL l肥SÅ血)田I)O TRTÅNGULO MIN剛RO -

CISTM, nO usO das a証buic6es que lhe confere o Estatuto do CiSTM,

em vista aos Artigos IO e 2O da resoluc肴o nO Ol de 28/01/2020,

resol▼e:

Al1ul"- Fica o CONSdRCIO Pt肥LICO INTERMUNICIPAL DE

SA血)E DO TRIANGULO MINEIRO, aut。.izad。 。.。aliz。.∴a

hoe血m do Or amentO Vlgente de 2020, Para fi鵬de∴abertun de

cr6dito adicicmal suplementar por Superavit F読anceiro, nOS temOS do

Tnciso TT do art. 4l, CC. artigos42 e43 da Lei 4.320 /64.

Art' 2O○ ○s l’eCurSOS que CuStearねa atertura do presente∴Cr講to

餌plc皿cn血・ po「∴∴SupCrんiし　鼻血紬cciro, ap皿餌山　m v証or dc

R$1.842・849,71 (Um m皿ho, Oitocentos e quarenta e dois mil,

Oitoce血tos e quarenta e nove reais e setenta e un centa.vos), que SeraO

dis血buIdos com base m cofa de rateio de pa高cipa9ふo dos∴enteS

COn S〇十Cj ados.

§ 1 O Para esta resolu9わem questao os l℃Curses menCionades no alt

20, refere-Se a apura誇v do valo丁enCOnt「ado po「 Super訪t FiれanCe訂o

apurado no Balanap Financeiro, PatIinonial e rclat6rios de controle

OrCanent壷o e froanceiro do exercicio de 2019- Confome apuracao

evidenciada que segue como anexo心五co a essa resolu9あ.

Art. 3U - Fica abefro o c読dito adicional suplementar por super5vit

fimnceiro rlO Valor de R$693.163,91 (Seiscentos e noventa e tr舌§ mil,

Cento e Se Senta e壷s reals e IIOVenta e um centaVOS) ao or9amCntO

Vige血e do Cons6⊥℃io Pdblieo htcmunicipal de Sande do Triingulo

Mineiro - CISTM na foma a segum

lO -αSTM

20 _ SAUDE NO CISTM
2.0003鵜CPNTRATACÅo 。E PROCEDIMENTOS M血)ICOS

2001 - SAUDE DO CISTM

10・302・202・33.90.39.00 - OUTROS SERVICOS DE TERCEmOS PJ

………. R$693.163,91

A車上40 ○ ○ saldo m紬鋒C飢はれるo aplicadoれ跳ね咋S〇五9着o s読

aiocado em Obetos programados em atos postcriores. O saldo

d亙r古ve] do∴SuT)eldvit　品anceiro　2019/2020, que ficari

remanescente compreende o montante de R$1.009.685,80 (Um

m岨ao, nOVC mil, Seisccntos c oitenta c cinco朋is c oitenta ccntavos),

COm線pli鎚軸O dc R$200・782,49ロ肥帥t鵬C SCis m串的t的on亡os c

Oitent。しC dois reais c quilrenla∴c nove cenぬvos) na Fonte 200

但ccu雌OS Ord五品os) c坤批櫨車0心R郎02.903,31 (○れocmtos e dois

mil, nOVeeentOS e treS rcais e証nta e un centavos) Tla fonte 202

0¥eceitas de Tmposto§ e de Trausfer飢cias de Tmpostos Vinculados a

Sadde), tranSCritos na tabeIa do TCE/MG do que tri:lta da

espec誼ca9aO da fonte e destina9aO de recursoo.

Alt 5"- Esta Resolu高O Cn血em Vigoma data de sua pubhca碕0.

U玩rl缶晶一MG, 14 dc M郷jo dc 2020.
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